

«Des propos irresponsables» — Xavier Léger

Longueuil, 16 septembre 2020 – C'est à l'occasion du dernier Conseil de Ville tenu hier soir sur vidéoconférence que la mairesse de Longueuil a pour la première fois réagi à la controverse suscitée la semaine dernière par l'annonce de son diagnostic à la COVID-19, 48 heures après avoir été informé du résultat.

La mairesse a affirmé avoir rempli tous les documents que la santé publique lui a demandé de remplir. Elle ajoute toutefois qu'elle n'était pas tenue d'en faire plus.

«Toutes les autres personnes, c'est par mesure de précaution qu'elles ont été averties. J'aurais pu avertir personne parce que ça, c'est de l'ordre personnel.», a déclaré la mairesse de Longueuil, Sylvie Parent.

Réagissant à ces explications, le chef de l'opposition de Longueuil, Xavier Léger et ses collègues se disent préoccupés que la mairesse de Longueuil ne semble pas avoir pris toute la mesure de la situation actuelle.

«La déclaration de la mairesse est complètement déconnectée de la réalité des derniers mois. Les élus sont tenus à des standards plus élevés que le reste de la population. Nous avons la responsabilité d'être exemplaires et d'aller au-delà du respect minimal des consignes. La mairesse de Longueuil ne semble pas avoir tiré les bonnes leçons des derniers jours, car elle s'entête à défendre son manque de prudence envers les gens qu'elle a pu côtoyer dans les dernières semaines.», a commenté Xavier Léger.